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Protokoll über die 8. Jahreshauptversammlung 

am 08. Februar 2018 
im Gasthof Waldkater, Syker Straße 53, 28844 Weyhe-Leeste 

 
 
 

Der 1. Vorsitzende Klaus Kröger begrüßte die erschienenen Vereinsmitglieder und eröffnete 
die Versammlung um 19:10 Uhr und gab das vorgesehene Programm bekannt. 
 
Es sind 22 Vereinsmitglieder, davon 4 Jugendliche/Kinder (nicht stimmberechtigt) 
erschienen. 
 
Die anwesenden Vereinsmitglieder genehmigten das Protokoll der Jahreshauptversammlung 
vom 17.02.2017 einstimmig. Danach beginnt die Abarbeitung der Agenda. 
 
 
Ein kurzer Rückblick in das Vereinsjahr 2017 und in die Vereinsgründung mit Helmut 
Neddermann durch Klaus Kröger. Es fanden erfolgreich folgende Aktivitäten im Jahr 2017 
statt: Osteopathie Lehrgang am Pferd, der Rallyritt in Engeln, der Maiausritt ausgerichtet 
vom Hof Plate und das Hoffest im Sommer. 
 
Im Anschluss erfolgte durch Franziska Ostmann ein kurzer Überblick in das Kassenbuch 
und Informationen über den aktuellen Mitgliederstand von 47 Mitgliedern. Und die 
Sonderausgaben durch den Folder und das Hoffest, sowie die Einnahmen und 
Spendeneingänge beim Hoffest. 
 
Dann wurde der Antrag auf Entlastung des Vorstandes an den 1. Kassenprüfer Friederieke 
Hobbie und die 2. Kassenprüferin Meike Lübben gestellt. Wegen fehlender Anwesenheit 
übernahm Bernd Plate die Vertretung für den 2. Kassenprüfer. Der Kassenstand wurde 
vorab ordnungsgemäß geprüft und für korrekt befunden. 
Der Vorstand wurde daraufhin Einstimmig durch die Mitglieder entlastet. 
 
Dann startete die Neuwahl des 1. Kassenprüfers, zur Wahl steht Anja Seifert.  
Die Wahl ergab 18 Zustimmungen der stimmberechtigten Mitglieder. 
Danach meldet sich Andrea Nienstedt-Benker zur Neuwahl des 2. Kassenprüfers. 
Die Wahl ergab 18 Zustimmungen der stimmberechtigten Mitglieder. 
 
Zur Neuhwahl des 1. Vorsitzenden wurden Iris Handerson, Francesca von Behren und 
Bernd Plate vorgeschlagen. Iris Handerson und Bernd Plate lehnten die Wahl ab. 
Francesca von Behren nahm die Wahl an und wird mit 16 Zustimmungen und 2 
Enthaltungen zur neuen 1. Vorsitzenden gewählt. 
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Zur Neuwahl des 2. Vorsitzenden wurden Katja Segelke, Bernd Plate und Andrea Berlage 
vorgeschlagen. Bernd Plate lehnt die Wahl ab. 
Andrea Berlage wurde mit 17 Enthaltungen und einer Gegenstimme, somit nicht zum 2. 
Vorsitzenden gewählt. 
Katja Segelke wurde mit 16 Zustimmungen und 2 Enthaltungen zur neuen 2. Vorsitzenden 
gewählt. 
Katja Segelke wird eine schriftliche Absichtserklärung einreichen, da sie nicht anwesend 
war. 
 
  
Für die Neuwahl des Kassenwartes wurden Iris Handerson und Stephanie Plate 
vorgeschlagen. Stephanie Plate stellt sich nicht zur Wahl auf. 
Iris Handerson wurde mit 18 Zustimmungen der stimmberechtigten Mitglieder einstimmig   
zum neuen Kassenwart gewählt. 
 
 
Als neue Schriftführerin wurde Katharina Pabst vorgeschlagen. 
Katharina Pabst wurde mit 18 Zustimmungen der stimmberechtigten Mitglieder einstimmig 
zur neuen Schriftführerin gewählt. 
 
 
Das Amt des stellvertretenden Schriftführers bleibt bei Francesca von Behren. Und das Amt 
des stellvertretenden Kassenwartes bleibt bei Katharina Pabst. 
 
 
Zum neuen Spartenleiter „Reiten“ wurde Friederike Hobbie vorgeschlagen und Einstimmig 
von 18 Mitgliedern gewählt. Auch der Internetauftritt wird weiter von Friederike Hobbie 
gepflegt. 
 
 
Der Fototermin des neuen Vorstandes wird noch, durch diesen, festgelegt. 
 
 
Nachdem die Wahlen erfolgreich beendet wurden, werden nun die Wanderpokale verliehen. 
Der Jugendwanderpokal  (unter 18) geht an Denise Jaschinski mit 7 Platzierungen. 
Der Seniorenwanderpokal (über 18) geht an Friederike Hobbie mit 4 Platzierungen. 
Der Vorstand gratulierte herzlichst und es wurde ein Foto gemacht.  
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Daraufhin werden Wünsche der Vereinsmitglieder für die Aktivitäten im Jahr 2018 
gesammelt. 
 
Vorgeschlagen wurden: -Maiausritt 
    -Rallyritt in Engeln 

     -1. Hilfe Kurs am Pferd 
     -Stangensalat 
     -Bodenarbeitslehrgang 
     -Spaßturnier mit den Fahrern zusammen 
     -Gelassenheitstraining 
     -Weihnachtsreiten 
     -Doppellongenlehrgang 
     -Springgymnastiklehrgang 

 
 
 
 
Es wird beschlossen, dass im diesem Jahr, der Arbeitsdienst neu organisiert wird. Damit die 
Arbeiten beim Arbeitsdienst effektiver durchgeführt werden können wird frühzeitig mit dem 
Hof Plate besprochen was gemacht werden muss und welche Materialien dafür benötigt 
werden. Außerdem stehen die Strafgelder bei nicht Einhaltung des Arbeitsdienstes zur 
Diskussion vor allem in betracht auf die passiven Vereinsmitglieder. Es sprechen sich 4 
Mitglieder für die Strafzahlungen aus und 14 Mitglieder dagegen. Somit werden im Jahr 
2018 keine Strafzahlungen für den Arbeitsdienst festgelegt. Die genauen Termine des 
Arbeitsdienstes 2018 werden noch bekannt gegeben.  

 
 

Zum Schluss entstand unter dem Punkt Verschiedenes eine offene Diskussionsrunde der 
Vereinsmitglieder: 

 
- Es wurde Vorgeschlagen bei der Volksbank einen Antrag für Vereinszuschüsse 

zu stellen, dies wird vom Vorstand durchgeführt werden. 
- Die Pflege des Hofes und das Miteinander der Einsteller muss verbessert werden. 

Und es müsste vom Hof Plate eine Hofordnung erstellt werden.  
 

 
Es folgt die Verabschiedung des 1. Vorstandes Klaus Kröger, die Vereinsmitglieder        
bedankten sich mit einer Flasche Wein. 
Klaus Kröger sprach den Anwesenden seinen Dank für das zahlreiche Erscheinen aus und 
schloss um 20:45 Uhr die Jahreshauptversammlung, nachdem niemand mehr das Wort 
gewünscht hatte. 

 
 
 
Rebekka Rosenwirth                                             Klaus Kröger 
 
Schriftführerin                                                      1. Vorsitzende 


